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De: Departamento de Saúde 
Para: Gabinete do Prefeito 
Ref.: Resposta Requerimento Câmara 006/2023  
Vereador: JOSÉ ALEXANDRE PIERRONI DIAS  
 
 
 
 
 CONSIDERANDO o REQUERIMENTO N° 006/2023 o qual “Solicita esclarecimento 

quanto as providências da Prefeitura em relação às orientações da DRS XVI – Sorocaba para 

retomada do Serviço de Hemodiálise no Município (RESPOSTA AO Requerimento 

nº207/2022).” 

   

Diante do exposto, seguem as respostas dos referidos questionamentos, conforme 
solicitado: 
 

1. Prejudicado. A contratação está em estudo. 

2. Ainda em estudo orçamentário. 

3. Aguarda-se a atualização dos dados solicitados para a Diretoria Regional de Saúde - 

XVI. 

4. Prejudicado aguardando resposta do item 3. 

5. Atualmente temos 79 (setenta e nove) pacientes, os municípios de atendimento 

são: Itu na Clínica Lund, Sorocaba nos locais: Clínica IHS, CDTR, Unimed, Leonor 

Mendes de Barros CHS e Taboão da Serra na Clínica Diavero (Instituto de 

Nefrologia e Diálise). Quanto a Marca/Ano/Modelo do veículo, não temos essa 

informação, pois, existe uma rotatividade nos serviços, desta forma cada escala é 

feita de acordo com a necessidade do dia. 

6. Não houve o envio do Ofício, pois, foi agendada reunião presencial na DRS para 

tratar sobre o assunto. 

7. Não há prestador de serviço de hemodiálise no Município atualmente. 

8. Idem anterior. 
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9. Em fase de estudo. 

10. A implantação da hemodiálise trata-se de um serviço de alta complexidade que 

deve ser devidamente habilitado e credenciado pelo Ministério da Saúde. Assim, 

posteriormente a esta habilitação o Ministério da Saúde encaminhará o recurso 

para manutenção do serviço. 

11. Não se trata de um serviço municipal e sim de um atendimento de âmbito 

regional. Atualmente o Estado possui vagas disponíveis para atendimento, não 

deixando os pacientes desassistidos. 

12. Em que pese o fechamento da hemodiálise tenha ocorrido na gestão anterior, os 

pacientes não estão desassistidos, pois, o Município ofertada o transporte e 

alimentação para todos os pacientes em atendimento.  

13. Embora o encerramento das atividades da hemodiálise tenha ocorrido na gestão 

anterior, a pergunta em questão está sujeita a uma resposta subjetiva. Reservamo-

nos no direito de não expor “opinião” na resposta de requerimento, pois, este se 

presta a solicitar informações objetivas e solicitar de documentos. 
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